



Firma Tempelmann auf dem Gemeinschaftsmesestand der hansesupplier auf der FMB Süd 2020

Februar 2020

... Ab in den Süden – Willkommen in Augsburg!

Am 12. und 13. Februar 2020 öffnete die FMB Süd in Augsburg ihre Türen.

Eine erfolgreiche Maschinenbau-Messe mit 135 Ausstellern, die einen breiten Branchenmix aufzeigte. Wir waren dabei und können auch dieses Event - trotz des Sturmtiefs Sabine – aufgrund der qualifizierten Kontakte und Fachgespräche als Erfolg verbuchen. Neue Technologien, Impulse und Innovationen - wir finden den Austausch unter Fachleuten sehr bereichernd und wichtig!



Unsere gut gelaunte Standbesetzung



Unser Messestand - Arbeit die Spass macht!



Fachgespräche zum Informationsaustausch